Nécrologies



In memoriam

Dr Dominique Haefeli, 1950-2006

C'est au début novembre que nous apprenions la triste nouvelle du décès inattendu de notre collègue le Docteur Dominique Haefeli, au soir du 5 novembre 2006.

Dominique Haefeli étudia la médecine à Zurich où il passa son examen final en 1976. Il travailla ensuite pendant deux ans à l'Institut de l'Histoire de la Médecine à Zurich et c'est sous la direction du Professeur Koelbing qu'il fera sa dissertation sous le titre «Liber de oculis», une traduction commentée des écrits savants d'ophtalmologie de la plume de Constantinus Africanus, un moine bénédictin vivant vers 1050 après J.C. Il poursuivit sa formation au Locle en médecine interne, à Yverdon en chirurgie et à Lausanne en traumatologie et gériatrie. En 1984 il ouvre son cabinet de généraliste à Fleurier, dans le Val de Travers. Connu comme médecin extrêmement actif et en tant que médecin urgentiste responsable du service ambulancier local, il réussit en l'an 2000, parmi les premiers en Suisse, à faire passer au service ambulancier du Val de Travers la procédure d'homologation de l'IAS, introduite récemment. Le Docteur Haefeli jouira d'une grande notoriété en tant que formateur et expert pour les ambulanciers dans les écoles de Genève et de Lausanne.

D'un caractère conciliant mais avec un regard critique sur les aspects de plus en plus difficiles de la profession médicale, il s'engage activement dans différentes organisations professionnelles. En tant que délégué de la Société Médicale Neuchâteloise il occupa un siège de 1996 à 2001 à la Chambre médicale de la FMH, et de 1998 à 2006 il présida le Conseil d'honneur de l'Association des Médecins Neuchâtelois. Depuis juin 2000, le Docteur Haefeli se tint à disposition du Conseil d'honneur des médecins suisses FMH en tant que vice-président.

La médecine était pour le Docteur Haefeli tant une vocation qu'une passion. Son travail engagé, ses connaissances approfondies de la science médicale et son feu sacré pour la médecine d'urgence conféraient à sa voix une importance toute particulière dans les différentes instances se rapportant au domaine des Urgences en Suisse. Depuis le 1^{er} janvier 2002 il était membre de la Commission Suisse de Médecine d'Urgence SMEDREC, puis en assuma la présidence dès le printemps 2006. En tant que président du comité scientifique il participa de manière prépondérante à la planification du prochain Symposium de la médecine d'urgence.

Avec le Docteur Dominique Haefeli nous perdons non seulement un collègue très engagé et aux centres d'intérêts multiples, mais encore un ami cher. Nous témoignons à sa famille notre profonde sympathie en ces moments douloureux et gardons un souvenir d'amitié et de gratitude envers Dominique Haefeli.

> Dr Zeno Supersaxo, Président SMEDREC, Hünibach

